
３月１４日  
◇後期委員会活動のまとめの児童集会を行いまし 

  た 

5時間目の全校集会で、委員会の後期の活動報告がありまし

た。各委員長からは、後期の活動目標と、その達成に向けて取り

組んだこと、その中で特に力を入れた重点や、工夫したこと、苦

労したことなどの報告がありました。 

どの委員会の活動も、当初の想定とは違って、何かしらの困難

さを抱え、スムーズに事が運んだわけではありませんでした。し

かし、ピンチはチャンスで、委員会の中で知恵を出し合って乗り

越えていったことが報告から伝わってきました。特に運動委員会

からは「全校ドッヂボール大会」を企画・実施したこと、美化委員

会からは、静かな時間を作るために黙想を導入したことなどが

報告されました。良いものは残し、改善できることは改善してい

く、こうしたチャレンジ精神を来年度も大切させる集会となりまし

た。 

 


